

Ciudad de México, 13 de noviembre 2018

- **Da bolsa de metrópoli sólo 25 mdp al Metro.-** En entrevista, Jorge Jiménez Alcaraz, director del STC, reprochó que del Fondo Metropolitano sólo les liberaron 25 millones de pesos en 2017 para atender una emergencia. Por otro lado, Roberto Azbel Arellano, subdirector general de Administración y Finanzas del Organismo, explicó que con la gratuidad a estudiantes y adultos mayores, así como la eliminación del doble pago en los torniquetes de la Línea A, anualmente el Metro está perdiendo 800 millones de pesos, mismos que no son repuestos.

Reforma, Metro

- **Inaugura el STC exposición fotográfica sobre el cáncer de mama.-** Inauguran exposición fotográfica #ATodosNosPuedePasar en la Galería de la Estación Tacubaya de la Línea 1, con la iniciativa del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, en coordinación con diversas instituciones y fundaciones; el magistrado presidente de este tribunal, Gustavo Anzaldo Hernández, realizó el corte de listón junto con las magistradas del TECDMX, Alejandra Chávez y Martha Mercado, el director del STC Metro, Jorge Javier Jiménez Alcaraz, por mencionar algunos.

La Prensa

- **Presenta STC boleto alusivo al Colegio de Bachilleres.-** Esta institución educativa cumple 45 años y contribuye de manera importante en la atención de la demanda de bachillerato general en la zona metropolitana de la Ciudad de México. Rosario Granados Pineda, gerente de Atención al Usuario del Organismo resaltó el trabajo realizado por el Colegio en favor de la educación.

La Crónica del Metro

- **Ampliación de la Línea 12 del Metro tardará tres años más.-** Concluir la ampliación de la Línea 12 del STC tomará, por lo menos, tres años más; al término de la actual administración se habrán dejado listos dos de los 3.5 kilómetros que contempla la obra, afirmó el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva.

El Universal, Reforma, La Jornada, Metro, 24 Horas, Excélsior, Diario de México